

高知海岸パートナーシップ清掃のようす（H21.11.21）

長浜工区において、11月21日（土）に、（株）轟組さん、関西土木（株）さん、HITA CHIグループさん、（株）富士通四国システムズさんによる、今年4回目の清掃を行いましたのでご紹介します。7月の海岸一斉清掃以来の活動で、たくさんのゴミが集まっていました。

▼（株）轟組の皆さんによる清掃のようす



○ ゴミの分別に気をつけて、集めたゴミをまとめています。



▼関西土木(株)の皆さんによる清掃の様子



○ビニール袋、空き缶、ペットボトルなどがたくさん集まりました。



▼HITACHIグループの皆さんによる清掃の様子



○ペットボトルや流木が多く集まりました。



▼今回清掃に参加された、HITACHIグループのみなさんです。



▼(株)富士通四国システムズさんによる清掃の様子



○漂着した大きな流木を運び出しました。



▼ 今回の海岸清掃で集まったゴミです。



- 今回は7月以来の清掃ということで、多くのゴミが集まりました。
参加団体さんに収集場所まで運んでいただきました。
- 高知海岸パートナーシップの清掃活動により大変きれいになりました。
きれいな海岸がいつまでも続いてもらいたと思います。
- 今回の清掃活動でも、不法投棄されたゴミが見つっています。
海岸はゴミ捨て場ではありません。決められたルールに従って
ゴミの処分をお願いしたいと思います

次回の海岸清掃は、平成22年2月20日(土)に行います。

(株) 轟組さん、関西土木(株)さん、HITACHIグループさん、

(株) 富士通四国システムズさん、清掃お疲れ様でした！